



Voyage commémoratif à Heiden

samedi 30 et dimanche 31 octobre 2010

par Olivier Jean DUNANT, Tony GUGGISBERG et Roger DURAND

Après bien des péripéties dues à une tentative de vol par un garnement à la place Neuve et à la signalisation chaotique aux abords de Zurich, la délégation de l'Association est enfin parvenue au cimetière du Sihlfeld, pour s'associer à la cérémonie devant le monument funéraire d'Henry Dunant. Toutes les autorités zurichoises et de la Croix-Rouge suisse y étaient représentés.

Ce même samedi, nous nous sommes rendus à Heiden où nous avons pris nos quartiers dans l'excellente Pension Nord, tenue par l'accueillant Andres Stehli.

Jour pour jour, Heiden a commémoré le centenaire de la mort de Dunant, le samedi 30 octobre 2010. Outre les traditionnelles marches aux flambeaux et cérémonie devant le Dunant-Denkmal, une œuvre musicale multimédia créée par Gion Antoni Derungs a été interprétée dans le temple : *Henry Dunant – ein dramatisches Menschenleben*, sous la direction de Mario Schwarz. Des représentations ont eu lieu jusqu'au 14 novembre.

Une délégation de notre Association a participé à l'événement. Non seulement, elle a représenté la ville natale de Dunant lors de sa marche, de la cérémonie et de l'oratorio. Mais aussi, elle a découvert les lieux de Heiden marqués par le souvenir de son ermite philanthrope : le musée, la pension Paradies, le Freihof, la demeure de l'instituteur Sonderegger.

Le dimanche 31, elle a poussé jusqu'au Lindenbühl, près de Trogen, où Henry Dunant avait passé un hiver mémorable en 1891-1892.